

## Einladung zum Heimatabend Reiseerlebnisse eines Holzländers **Auf Arbeitsreise nach Wuhan** Eine Metropole in Zentralchina am Jangtsekiang

Donnerstag, 27.02.2020, 19:30 Uhr,  
Heimatismuseum „Altes Sudhaus“, 07639 Klosterlausnitz, Geraer Straße 20



Im Jahre 2015 weilte der „Holzländer“ Lutz Krüger für vier Wochen zu einem Arbeitsaufenthalt in Wuhan. Den meisten wahrscheinlich unbekannt, aber immerhin eine mehr als fünf Millionen Metropole in Zentralchina. Das gesamte Verwaltungsgebiet Wuhans hat sogar 10.766.200 Einwohner (Stand 2016). Wenn man die Achse von Peking nach Hongkong bildet, befindet sich Wuhan am Schnittpunkt des Breitengrades mit Shanghai. Wuhan liegt am Jangtsekiang, kurz Jangtse, den längsten Fluss Chinas. Mit 6380 Kilometern, ist er auch der längste Fluss Asiens und der drittlängste Strom der Welt. Wuhan wird in China poetisch auch als „Stadt der Flüsse“ oder „Chicago des Osten“ bezeichnet.

An den Wochenenden hatte der Referent auch stets Gelegenheit, die Stadt mit ihren Sehenswürdigkeiten, ihren Menschen, der Verkehrsinfrastruktur, den Baustellen und vielen mehr kennenzulernen. Abgesehen von der Sprache und den Schriftzeichen ist in China alles etwas anders, als man es vom Rest der Welt gewöhnt ist.

Zu einem Rückblick an diese Reise mit beeindruckende Bildern von Ausflügen, von Landschaften und Leuten und mit Erinnerungen an bemerkenswerte Erlebnisse und Begegnungen sowie an viele Widersprüche, die man sieht und die so krass sind, dass man sie kaum in Worte fassen kann, lädt der Heimatverein Bad Klosterlausnitz e.V. alle Interessierten zu einem Vortrag von und mit Lutz Krüger ein.

Eintritt 2,00 Euro / Vereinsmitglieder frei!